



# 事務局ニュース

No. 119

日本ボーイスカウト  
愛媛県連盟

## 進級課程勉強会

8月20日(日)、生涯学習センターにおいて、進級課程改定に伴う勉強会を開催しました。県下各団から50名の参加がありました。参加された指導者は、真剣に学習されていました。

9月1日からは、新進級課程になります。日本連盟、県連のホームページにも進級課程についてダウンロードできる資料がありますので、ご確認ください。



### 新進級課程の4つの特徴<日本連盟ホームページから>

#### 1. 一貫した進歩制度

本進級課程は、初級スカウトから富士スカウトまでの一貫した進歩制度であり、初級-2級-1級-菊-隼-富士の6段階の進級章を全て取得して到達点である富士スカウト章を目指します。

#### 2. 成長した姿を表わす進歩の目標

本進級課程では、スカウトの成長した姿と求められる技能を表わす進歩の目標を設定し、スカウトは自己の目標を展望できると共に、保護者は自身の子どもの将来の成長した姿を想像することができます。

#### 3. 必要な技能や知識を明確にした必修課目

各進級課目は、これまで選択制としてきた内容を改め、進歩の目標で設定する、目標となる技能や知識の修得を目指す必修課目に内容を改定し、進歩の継続性を重視したものとしています。

#### 4. 内容を刷新した選択課目

必修課目と同様に、これまで選択制としてきたターゲットバッジとマスターバッジの履修を見直し、スカウトに求める基本的な技能を伸ばしつつ興味を幅を広げる選択課目とするため、現行の技能章の改善・新設による改定を行います。

# 防災キャラバン2017 in今治

今年度も地域の子どもと保護者に対して、防災についていま一度考える機会を提供するため、イオンモールの協力のもと、8月20日、イオンモール今治新都市において、防災キャラバンを実施しました。

昨今の震災や自然災害等において、さまざまな地域で多大な被害がもたらされています。災害を事前に予知することはできませんが、日頃から、万一の災害に備えることが重要です。そこで、今治会場では、以下6つのプログラムを行いました。

- ① もしも”に備える防災アイテム持ち出しゲーム
- ② 1本で役立つ防災ロープワーク
- ③ ビニール袋で簡単応急救護
- ④ AED 体験
- ⑤ けむり体験（消防署の協力）
- ⑥ ガス使用機器防災体験（愛媛県LPガス協会今治支部の協力）



持ち出しゲーム



AED 体験



けむり体験



ガス使用機器防災体験等

2回目の開催でしたが、参加された方からは、貴重な体験ができてよかったとの感想をいただきました。ボーイスカウトで学んだ技能が生かせることができ、大変うれしく思っています。今後愛媛では、11月3日のイオンモール新居浜で開催予定です。ぜひ、多くの方に参加していただきたいです。